



南相馬市立石神第一小学校



令和5年 7月 6日発行
男子28名 女子36名
計 64名



◇◇◇ 楽しかった鑑賞教室 ◇◇◇

6月29日(木)、上学年対象の鑑賞教室がゆめはっとで開催されました。今年、劇団ポプラによる「シンドバットの冒険」でした。シンドバットの冒険は、アラビアンナイトの千夜一夜物語と共に世界中で親しまれている作品です。ペルシャ湾からインド洋を舞台に展開される夢とロマンの冒険物語が迫力あるミュージカルに仕上げられていました。荒海にのり出す帆船、迫り来る嵐、空を覆う巨大な鳥……。どんな困難にも立ち向かうシンドバットの活躍に子どもたちはハラハラドキドキ。そして最後は感動していました。

下学年の鑑賞教室は、9月15日(金)「ミクロの三銃士」の予定です。

◇◇◇ 和楽器の演奏を堪能しました ◇◇◇



南相馬市文化振興事業団の「子ども向けアート育成普及事業」に応募したところ、本校が選定され7月5日(水)に「雅の風 和楽器コンサート」を開催することができました。

子どもたちは、和太鼓、尺八、津軽三味線、チャップ(同拍子)を使った迫力ある演奏や和楽器の持つ繊細かつ美しい音色の魅力を五感で堪能しました。

◇◇◇ 読書好きの子どもが増えています ◇◇◇

子どもの読書活動は、子どもが言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く考えるなど、生きる力を身に付けていく上で欠くことのできないものです。今年度から学校司書の阿部綾香さんが、毎日図書室にいるということで図書室の利用者が増えています。次の表は、4月から6月までの図書室の個人貸し出し冊数と授業等で活用した学級文庫冊数です。これからも読書の楽しみを味わえるよう読書活動にも力を入れていきます。

学年(在籍数)	1年(10人)	2年(14人)	3年(10人)	4年(11人)	5年(9人)	6年(7人)
貸し出し冊数	147	234	273	117	131	88
学級文庫	72	121	76	62	70	41

◇◇◇ Aチーム 見事優勝 ◇◇◇

6月18日(日)、石神地区三校PTAレクリエーション大会が4年ぶりに石神中学校体育館で開催されました。

本校、石神第二小学校、石神中学校の各校からPTA2チームが出場し、ソフトバレーボールで熱い戦いが繰り広げられました。

子どもたちの熱い声援もあり、本校Aチームが全試合ストレート勝ちで見事優勝しました。おめでとうございます。

練習や大会を通して、本校のPTA会員相互の親睦が図られるとともに、石神第二小学校、石神中学校のPTAの方々との親睦を深めることができました。

お忙しい中、練習や大会に出場された保護者の皆様、本当にありがとうございました。

